

Geschichte der Ortsgruppe ADFC Burgwedel

Vor der Geschichte gibt es eine Vorgeschichte. Von 1990 bis 1997 existierte eine **Ortsgruppe Burgwedel/Isernhagen** mit dem Sprecher *Ralf Kamieth*.

Von 1998 bis 2007 war *Armin Eckert* Ansprechpartner des ADFC für Isernhagen.

2004/05 waren *Jürgen Reinke* und *Peter Hofmann* Ansprechpartner für Burgwedel.

Von 2011 bis 2014 war *Siegfried Lemke* Ansprechpartner für Burgwedel und Isernhagen.

Die **(Neu-) Gründung der Ortsgruppe Burgwedel/Isernhagen** erfolgte am Mittwoch, den 12.2.2014, in Neuwarmbüchen. Bereits im Februar 2016 teilte sie sich einvernehmlich in zwei Ortsgruppen Burgwedel und Isernhagen.

Die Ortsgruppe ADFC Burgwedel gründete sich anschließend im März 2016.

Steffen Timmann als Sprecher, *Helmut Dirks* und *Robert Lindner* als Stellvertreter, sowie *Manfred Obermann*, *Hans Rohlf* und *Jürgen Giesche-Zudnik* als Beisitzer bildeten den ersten Vorstand.

Steffen Timmann